

LA LOVE ROOM A ÉTÉ ÉTOILÉE

Le Donjon de la Tentation atteint le 7eme ciel

BAVAY Sept mois après son ouverture, l'appartement love room de luxe, face au Forum Antique, vient d'être étoilé par l'organisme Etoiles de France, le classement officiel des hébergements touristiques.

Pour les propriétaires, cette distinction, c'est une belle démonstration : « *le Donjon de la Tentation s'est fait un nom* ».

Pour obtenir ce classement, un agent habilité a vérifié scrupuleusement pendant près de deux heures, tous les équipements et installations que proposent l'établissement.

« *Il n'existe malheureusement pas de grilles de positionnement spécifiques aux love rooms. Même si notre appartement haut de gamme pour couple mériterait peut-être 5 étoiles, il a fallu se référer à une liste d'équipements dédiés aux simples logements touristiques classiques* » nous explique-t-on.

Evidemment, il n'y a pas de liti bébé au Donjon de la Tentation... C'est aussi l'une des raisons pour lesquelles l'appartement ne doit se contenter que d'un trois étoiles.

« *En tous cas, nous sommes très fiers de cette distinction, gage de qualité pour notre clientèle. Nous avons déjà installé notre plaque étoilée, valable 5 ans* » se réjouissent les propriétaires.



Tout un tas d'accessoires pour s'amuser. Et même, un chaudron. Sympa pour les soirées tartiflette.

PARTENARIATS MULTIPLES

Mais pour attirer toujours davantage de clientèle, les partenariats se multiplient avec les salons de l'érotisme de la région ou en Belgique. « *Nous y rencontrons beaucoup de couples, friands d'endroits coquins pour s'extirper du quotidien* » nous dit-on.

« Nous avons proposé une offre spéciale pour les Bavaisiens. Mais elle a eu du mal à prendre. »

Pratique

Le Donjon de la Tentation
Place du 11
Novembre, Bavay
06 82 11 05 49
contact@ledonjondelatentation.com
ledonjondelatentation.com

La Sambre : les clichés sont-ils enfin tombés ?

Les propriétaires : les fausses idées sur cet appartement se sont tassées et les locaux semblent avoir enfin compris le concept. Même si nous avons proposé une offre spéciale pour les Bavaisiens et qu'elle a eu du mal à prendre. Sans doute par peur du qu'en-dira-t-on. Pour rappel, il s'agit d'un lieu singulier, un appartement de 110m² luxueux avec trois espaces complètement différents, un espace de détente avec balnéo et table de massage pour une ambiance romantique, une grande pièce principale plus sensuelle avec un lit accessoirisé, une belle cage dorée et une salle des plaisirs permettant de s'évader grâce à des mobiliers et équipements coquins que l'on trouve d'ordinaire dans les clubs libertins.

Cela reste sexy et olé olé pour certains...

L. P. : Mais ici, c'est tout l'inverse d'un club libertin. C'est un lieu pensé pour partager un moment de complicité à deux. Et uniquement à deux. Il y a une caméra de contrôle dans le sas d'entrée. Mr et Mme tout le monde ont aussi le droit de profiter de mobiliers et d'équipements coquins que l'on trouve d'ordinaire dans le milieu de l'échangisme.

L'ouverture pour quelques heures engendre des réflexions autour des couples illégitimes.

Là, on brasse une clientèle autre que celle du week-end. Les couples illégitimes ont souvent des difficultés à se trouver un petit nid d'amour à l'abri des regards. Après, le débat que cela pourrait susciter importe peu... Cela est du

business. Néanmoins, nos chiffres parlent : les trois quarts des réservations sont faites par des couples légitimes.

Benoît Didier

La suite des réjouissances

Le Donjon de la tentation souhaite développer des services extras, tel que les planches apéritives, repas traiteur, décoration spéciale à la demande et autres réjouissances. Souriez, ce n'est que du plaisir.